



# えんだより 3月

やしおエンゼル保育園

令和3年3月1日(月)

長い冬が終わり、再び春がやってきました。子どもたちが入園、進級してからもう一年。はな組、ほし組、つき組、やま組さんは進級へ、そらぐみさんは小学校入学への期待でいっぱいです。一年の総まとめの月を笑顔に囲まれて過ごせることに感謝しています。

保育園で友達や先生と一緒に色々な事を経験して、子どもたちはとても成長しました。たくさんの経験から得た自信を、次のステップにつなげていってほしいと思います。

- \* 1日(月)・・・身体測定
- \* 3日(水)・・・ひな祭り会(各クラス)
- \* 5日(金)・・・お別れ会
- \* 10日(水)・・・乳児健診
- \* 13日(土)・・・卒園式(土曜日保育はありません)
- \* 19日(金)・・・お誕生日会
- \* 25日(木)・・・避難訓練
- \* 漢字学習(3日、10日、17日、24日)
- \* スイミング(3日、10日)



## おたんじょうびおめでとう

- そらぐみ・・・3名
- やまぐみ・・・2名
- つきぐみ・・・1名
- ほしぐみ・・・4名
- はなぐみ・・・0名

## お願い

- ・ひな祭り会は、各クラスで行ないます。
  - ・お別れ会は、「はな、ほし」ぐみ、「つき、やま」ぐみの子どもたちがそれぞれ、そらぐみさんとプレゼント交換をします。
- ☆保護者会より進級プレゼントがあります。(別紙でお知らせ致します)

\*新型コロナウイルス感染予防対策として、保護者および3、4、5歳児は手の消毒、マスク着用をお願いします。体温表は先生に手渡しをお願いします。

\*今年の卒園式は、3月13日(土)、10時より縮小して行います。

新型コロナウイルス感染者が増えている事もあり保護者の人数は1名とさせていただきます。今後、園の職員、園児、保護者の中で、新型コロナウイルスが発生した場合は中止とさせていただきます。

この一年間、保護者の皆様にはご理解とご協力をいただきまして、ありがとうございました。職員一同心より感謝申し上げます。

※3月27日から31日まで新年度準備のため、家庭保育のご協力をお願い致します。

# クラスからのメッセージ

☆今月の約束 (幼児組) 進級に向けて出来る事は自分である。  
(乳児組)

## ☆はな組(0歳児)

初めての保育園、おうちの方とはなれて過ごすことに不安に  
なっていたね。パニックも心配していたね。少し  
ずつ園生活や保育者にも慣れ、笑顔を見せてくれるようになった  
あなができるようになり、自分でスプーンを持ってごはんが食べ  
られるようになり...たくさん成長が見られた一年でした。  
著しい成長を遂げる時期にお手伝いさせて頂いて  
見守ることができて私達も嬉しかったです。来年度は、一歳児  
はなみになりませう。できることがますます増えていきますね。  
どんな風に大きくなっていくのかな々と楽しみに見守っています。  
一年間、ご理解、ご協力ありがとうございました。 <河村>

## ☆はな組(1歳児)

はなみで過ごす最後の1か月になりました。4月、進級  
入園した時はまだあかちゃんに近いみんなが、今は  
たくさんできるようになり自信を持って“できること”が  
増えました。お友達と会話をしたり、やりとりを楽しんで  
一緒に笑い合ったり、ただちとの関わりが多くなって  
トラブルもありますが、「いいよ」「大丈夫？」などの思いやりの  
言葉が出る事もあり、優しくステキなみんなに成長して  
いるのが嬉しく思います。もうすぐはなみさんになり、お  
進級に向けて意識しながら、はなみになることを  
楽しみにできるように進めていきたいと思います。一年間ご理解  
ご協力ありがとうございました。 <河村>

## ☆ほし組

子ども達と過ごすのもあと1か月となりました。進級入園  
当初一緒に遊ぶとトラブルがとて多かった事が  
思い出されます。今は友だちが大好きで一緒に  
遊ぶ事を好み、楽しく遊んでいます。ブロックで遊ぶ  
のも好きですが今はパズルに夢中です。好きな物  
に何度も挑戦しています。給食も楽しく食  
べて完食する子が多くなりました。「おいしいおいしいね」  
とたくさん出たのでシダックスの栄養士さんをお呼び来て  
子どもたちから伝えるととても喜んでいました(笑)  
体も心もたくさん成長した一年でした。  
保護者の皆様にもご理解ご協力を頂き  
本当にありがとうございました。 <川崎>

## ☆つき組

つき組で過ごすのもあと1ヶ月ですね...  
中止になってしまった行事が多々あり残念  
でしたが運動会、発表会は行うことができ  
てたくさん成長を見られたかっと思ひます。  
この一年で自分でできることが増えお兄さん、  
お姉さんになったなあと感じています。3月は  
進級に向けて気持ち高めながら過ごして  
いきたいと思ひます。ほし組〜つき組で  
みんなと一緒に過ごせること、たくさん笑顔  
をみられたことうれしかったです。たくさん  
のご理解とご協力ありがとうございました。 <酒井>

## ☆やま組

やま組で過ごす最後の1ヶ月になりました。  
スタートは、クラスの活動もできずでした。やと  
みんなが、そろったか16月。色々な事ありまし  
たね。大きな行事の運動会、発表会、みんな  
見事にやりとげてくださいました。上手だったね。  
何かを遊ぶと伝えと1つにまとまって  
遊ぶ16名のお友達、みんな、大好きだよ。  
楽しい事たくさんあったね。残りの1か月も  
楽しく過ごせるように、保護者の皆様、1年間  
いつも見守り頂きありがとうございました。やま組さん  
のサポートは、園の中でも一番だよ。これからも  
子供達をよくお願いします。 (渡部)

## ☆そら組

保育園生活も残り1か月となりました。  
春、みんなと一緒にそらぐみになれて嬉しかった  
なあ...  
夏には夏祭りにも水遊び、お化け屋敷が怖か  
ったね。  
秋には、お揃いのTシャツを着て運動会や遠足。  
ソイヤ! 木曜日良かったよ!  
冬には発表会。みんな成長して来たなあ...  
いろいろな行事を経験することによってみんなの成長を  
感じることができました。そして、積み重ねることの大切さ  
を感じた1年でもあります。保育園生活最後の1年、子ども  
たちの成長に手鞠れたことを嬉しく思っています。1年間、あたたかく  
見守っていただきありがとうございました。 (高木)

♪今月の歌♪  
ひなまつり